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令和３年度 蓼科ケーブルビジョン株式会社 第 1 回番組審議会 

 

番組審議委員 

 

氏名 職業 

塩澤 勝巳 公務員  (立科町教育長) 

 関  英一 会社役員（設備工事会社） 

藤田 秀信 自営業  (飲食店) 

佐藤 智恵美 会社員 

 

 

議事録 

○日時：令和 4 年 2 月 24 日(木) 15：00～16：15 

○場所：蓼科ケーブルビジョン本社 会議室 

○審議会委員 ・関 英一 ・藤田 秀信 ・佐藤 智恵美 

○事務局   ・関 俊之 ・中川 辰弥 ・大井 空 

 

開会 

 

１．社長挨拶 

２．担当者より今年度の取り組みについて 

   主な取り組みについて 

   行事番組について 

   レギュラー番組について 

   共同制作について 

   その他の取組みについて   

３．主な番組の視聴 

４．昨年の番組審議会で出された意見とその対応について 

５．今後の取り組みについて 

６．その他  

７．質疑応答 

 

閉会 
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○委員からの意見 

意見 行政情報や教育機関の情報発信など、地域の情報媒体としての役割を担ってもら

っている。コロナ禍で保護者が学校・保育園の現場に行く機会が少ない中、行事

などの様子を放送してもらい、保護者からありがたいという意見を頂いている。 

 

意見 保育園の給食の献立を SNS を通じて紹介してもらい、保護者からの反応が目に

見えてわかるのがありがたい。 

 

意見 地域の細かな情報を取り上げてもらうことで、視聴者が多くの情報を得ることが

でき、地域の身近な媒体として活躍している。 

 

意見 記念 DVD など作成の幅を広げていくと良いと思う。 

 

意見 TCV 以外で町内のお店を紹介する機会は町の宣伝効果が大きい。 

CM をエリア外向けに展開していくのはとてもいいことだと思う。 

 

意見 地域の物産の紹介をして欲しい。落花生、蕎麦など。 

栽培から収穫・販売までといった長いサイクルで取材をして欲しい。 

 

意見 CM 放送はどのような形態でおこなっているのか。 

回答 安価な中で制作・権利の譲渡まで行っている。CM 契約者がエリア外に発信 

できるように展開をしていきたい。 

 

意見 リアルタイムに映像で幹線道路の様子を見られるライブカメラは重宝する。 

大きく国道が走っている地域だけになおさら。使い勝手の良さを考え更に拡張し

てほしい。 

 

意見 より面白く様々な話題が見られるようになると良いと思う。 

 

意見 公式 LINE について友達登録についてわかりやすく周知して欲しい。登録して 

興味深い・お得な情報が来るとついつい見てしまう。 
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意見 TCV でテレビモニターをどこかに設置できないか。人が集まる場所で TCV の 

コミチャンを映していれば宣伝効果が高い。CM の有用性も伝わるのでは。 

イベントを開催した場所でその様子が流れる事も喜ばれる。 

 

意見 望月地区も上手に取り上げていってもらいたい。 

 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


